



PRI, PAN y PRD reconstruyen la alianza Va por México

Las dirigencias nacionales del PAN, PRI y PRD limaron asperezas y reconstruyeron la Alianza va por México. En principio, acordaron que sea el PRI quien proponga los candidatos para Coahuila y el Estado de México, mientras que para el 2024, para buscar el Gobierno de la Ciudad y la Presidencia de la República, será Acción Nacional quien defina a los aspirantes, así lo detalló Marko Cortés. Ante esta situación, el líder perredista Jesús Zambrano pidió que sea a través de un método democrático como se designe a los elegidos. El priista Alejandro Moreno destacó que esta alianza la pedía la sociedad y todos y cada uno de los acuerdos que se tomaron fueron avalados por su Consejo Político.

https://drive.google.com/file/d/1ukCzi80PVoaNBv4eJ_Hx2XU5EIVKe1ru/view